

El Grupo Agbar consigue un beneficio de 352,5 millones de euros en el ejercicio 2007

- **La venta del grupo Applus+ ha aportado unas plusvalías netas de 217 millones de euros**
- **El beneficio recurrente, sin tener en cuenta la contribución ni los atípicos de la venta de Applus+, crece un 6%**
- **El resultado de explotación del sector Agua crece un 5,9%, y el de Salud, un 15,1%**
- **Angel Simón y Francisco Reynés, nuevos consejeros en sustitución de Juan Antonio Samaranch y Juan Rosell**

El Grupo Agbar ha conseguido, en el ejercicio 2007, un resultado neto atribuido a la sociedad dominante de 352,5 millones de euros. El resultado refleja la venta del grupo Applus+, que, después de impuestos, aporta unas plusvalías de 217 millones de euros. Descontando estos resultados extraordinarios, el beneficio recurrente se sitúa en 147 millones de euros, un 6% más que en el año 2006.

El ejercicio 2007 ha sido un buen año en la evolución económica del Grupo Agbar, como muestran los crecimientos en las principales magnitudes de la cuenta de resultados. Los ingresos de explotación consolidados llegan a los 2.861 millones de euros y suben un 10,9% (2.579 millones en el año 2006); el resultado de explotación es de 371 millones de euros y sube un 12,5% (329,6 millones en el año 2006); y finalmente, el beneficio atribuido a la sociedad dominante llega a los 352,5 millones de euros, con un incremento del 110,8% que incluye las plusvalías de 217 millones de euros derivadas de la venta de Applus+ (el beneficio en el año 2006 fue de 167,3 millones de euros).

La evolución positiva de los sectores Agua y Salud queda reflejada en el crecimiento orgánico, del 8% en los ingresos de explotación, y el 10% en el resultado de explotación. El beneficio recurrente es de 147 millones de euros, un 6% más que en el ejercicio anterior.

Agua: entrada en China y Argelia

El sector Agua y Saneamiento, que incluye el holding corporativo, ha conseguido unos ingresos de explotación de 1.563,2 millones de euros, con un incremento del 9,5% (1.427,1 millones en el ejercicio 2006). El resultado de explotación aumenta un 5,9% y llega a los 264,7 millones de euros (250 en el año 2006).

El aumento de los ingresos de explotación obedece a la buena evolución orgánica, tanto nacional como internacional, y a la incorporación, durante todo el año, del grupo Bristol Water. En sentido contrario, la depreciación del peso chileno en 6,9% ha afectado negativamente a esta cifra. El resultado de explotación también se ha visto afectado por estas variaciones.

El año 2007 ha representado la entrada del sector Agua en dos nuevos mercados internacionales: China y Argelia. En China, el Grupo Agbar gestionará proyectos de suministro de agua potable y tratamiento de aguas residuales en la provincia de Jiangsu, mediante una empresa conjunta con el grupo Golden State Water Group Corporation, integrado por capital chino y participado por Merrill Lynch. La empresa conjunta se hará cargo de tres contratos por 30 años: la gestión de una depuradora de aguas residuales en Nanjing, la construcción y gestión de una planta de tratamiento de agua potable en Taizhou, y la gestión de otra planta de tratamiento de agua potable y de la red de distribución en Xuyi.

En Argelia, el Grupo Agbar firmó, el pasado noviembre, el acuerdo con el Ministerio de Recursos Hidráulicos argelino para llevar a cabo la gestión delegada del suministro de agua y el saneamiento en la provincia de Orán, en el noreste de Argelia, mediante la empresa Soci  t   des Eaux Oran, SPA. Hay que destacar que este contrato implica una nueva f  rmula de gesti  n en la transmisi  n del conocimiento, procedimientos, tecnolog  a y metodolog  a.

Salud supera los dos millones y medio de asegurados

El sector Salud, encabezado por la empresa Adeslas, ha incrementado los ingresos de explotaci  n en un 13,3% de 1.088 millones de euros en diciembre del 2006 a 1.233,2 este a  o. El resultado de explotaci  n a  n ha crecido m  s, un 15,1%, de 90,9 millones de euros a 104,6. El n  mero de asegurados ha aumentado en 219.670 personas y ya supera los dos millones y medio, concretamente, 2.604.506 personas conf  an a Adeslas sus seguros de salud. Los buenos resultados se sustentan en los dos negocios principales de Adeslas, el asegurador y el hospitalario.

Importante disminución del endeudamiento

En el año 2007, el Grupo Agbar ha disminuido en 1.066,8 millones su endeudamiento, que ha pasado de 1.599,6 millones de euros a 532,8 millones por la venta de Applus+ y el consiguiente descuento de la deuda de ésta. La disminución del endeudamiento permite al Grupo disponer de más recursos en caso de que se considere realizar nuevas inversiones.

Éxito de la OPA sobre Agbar

El año 2007 ha sido el de la aprobación de la oferta pública de adquisición (OPA) formulada por Hisusa, Suez Environnement, S.A., Suez Environnement España, S.L. y Critería CaixaCorp. La oferta ha sido aceptada por el 33,55% del capital de la Sociedad General de Aguas de Barcelona. A raíz de la OPA, Hisusa controla el 66,44% de las acciones; Suez Environnement, el 12,02%, y Critería CaixaCorp, el 11,55%. Las empresas que han formulado la OPA controlan pues el 90,01% del capital.

La OPA, que se formuló como compraventa a un precio de 27,65 euros por acción, se liquidó el pasado 23 de enero.

Cambios en el consejo de administración

El consejo de administración, reunido hoy para aprobar el avance de los resultados 2007 del Grupo, también ha aprobado cambios en su composición. Concretamente, los consejeros Juan Antonio Samaranch y Juan Rosell dejan de formar parte de este órgano de dirección. Sus vacantes quedan cubiertas con la incorporación como consejeros de Angel Simón y Francisco Reynés.